

Bupati Solok Salurkan Puluhan Ribu Bibit Tanaman Buah

JIS Sumbar - SOLOK.XPRESS.CO.ID

Sep 15, 2022 - 04:52



SOLOK - Tunaikan Janji, Bupati Solok menyalurkan puluhan ribu bibit tanaman buah ke Masyarakat untuk 74 Nagari yang ada di Kabupaten Solok, Sumatera Barat. Melalui Dinas Pertanian Kabupaten Solok, ribuan bibit tanaman buah tersebut dibagikan ke masyarakat melalui masing-masing Wali Nagarnya,

Adapun kegiatan penyerahan ini, di berikan langsung dilokasi pembibitan milik

Pemkab. Solok dibawah tanggung jawab Dinas Pertanian yang berlokasi di UPT Pertanian Aripan, Kecamatan X Koto Singkarak. Rabu, 14 September 2022.

Penyerahan bibit ini dilakukan oleh Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Solok, Kenedy Hamzah didampingi Sekretaris Miharta beserta jajaran dari Dinas Pertanian Kabupaten Solok.

Adapun bibit yang disediakan diantaranya Bibit Durian dengan varietas Otong, Kromo Banyumas, Matahari, Kani dengan jumlah 6.531 batang, Bibit Manggis dengan varietas Raya berjumlah 4.200 batang, Bibit Pisang varietas Cavendish berjumlah 4.200 batang, bibit Pepaya varietas Merah Delima berjumlah 1.500 batang, bibit Kulit Manis berjumlah 3.000 batang dan bibit Pinang berjumlah 2.000 batang, dan bibit lainnya.

Dalam kesempatan itu Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Solok Kenedy Hamzah menyampaikan kegiatan ini dilakukan dalam rangka penyaluran bibit tanaman buah kepada masyarakat yang ada pada 74 Nagari kabupaten solok.

“Kami telah menyiapkan bibit tanaman buah yang siap untuk disalurkan seperti bibit durian sebanyak lebih kurang 6.500 batang, Bibit Manggis sebanyak 4.200 batang, bibit pisang sebanyak 3.000 batang dan papaya sebanyak 1.500 batang dan pada hari ini, kegiatan awal pendistribusian telah diserahkan kepada 6 Nagari di Kecamatan IX Koto Sungai Lasi, 1 Nagari di Kecamatan X Koto Singkarak, dan 1 Nagari di Kecamatan Kubung” ujarnya.

Dalam penyerahan bibit tanaman buah ini Kadis Pertanian Kenedy Hamzah berharap agar bibit yang telah disalurkan ke setiap Nagari di Kabupaten Solok dijadikan sebagai kebun bukan hanya tanaman di pekarangan rumah sehingga pada jangka waktu tertentu tanaman ini akan menjadi tambahan pendapatan ekonomi masyarakat di Nagari.

Sementara itu, Bupati Solok H. Epyardi Asda mengatakan, Nagari penerima bantuan bibit itu, merupakan Nagari yang sudah siap melakukan penanaman, artinya sudah menyediakan media lubang tanam sebelumnya.

Bibit itu didistribusikan kepada masyarakat, itu syarat permintaannya harus lebih dari seratus batang, atau memiliki lahan seluas untuk penanaman bibit sebanyak itu.

“Artinya penanaman ini tidak dengan tujuan untuk tanaman buah konsumsi saja, tetapi betul-betul bisa menjadi tambahan pendapatan bagi masyarakat dimasa yang akan datang,” tegas Bupati. (*)